
Hallo ihr Lieben!

Vor einiger Zeit habe ich ja mein wahres Ich preisgegeben. Mittlerweile finde ich es albern, noch immer
unter dem Nicknamen "Scheinheilige" hier herumzutapsen. Deswegen habe ich mich umtaufen
lassen. Ab sofort heisse ich Angst. Ihr könnt mich aber so nennen, wie ihr mögt: Scheinheilige, Scheinheiliger,
Angst oder einfach nur Simon.

Da das hier der rote Teppich ist, kann ich mich auch gleich kurz (neu) vorstellen: Ich habe
Kulturwissenschaften mit Schwerpunkt Philosophie studiert und bin derzeit journalistisch tätig. Nebenher
arbeite ich in einem Museum. Meine literarischen Ambitionen stehen momentan im Hintergrund, flammen
aber immer wieder auf.

Wer Fragen hat, soll fragen. Nur über meine Schuhgrösse gebe ich keine Auskunft.

Ich freue mich auf weitere lebhafte Diskussionen mit euch! Wir lesen uns. Und wenn ihr mal in der
Innerschweiz (Luzern) seid, meldet euch! Dann gehen wir was trinken.

Liebe Grüsse
Simon


(So sehe ich aus, wenn ich mich für den Sturm Evi rüste.)

Diskutieren Sie hier online mit!
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Scheinheilige ist jetzt Angst
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